



COMUNICADO DEL CEJC ANTE EL ATENTADO DE SIDNEY

El Centro de Estudios Judeo-Cristianos expresa su más profundo dolor y consternación ante el brutal atentado antisemita perpetrado durante la celebración de Hanukah en la playa Bondi de Sidney.

La violencia dirigida contra personas y comunidades por razón de su fe, su identidad o su tradición religiosa es siempre una herida abierta a la dignidad humana y un atentado contra la convivencia. En un día de alegría y celebración, el odio ha irrumpido de forma injustificable.

Hemos de señalar que, en no pocas ocasiones, discursos que se autodefinen como antisionistas terminan traspasando una línea moral inaceptable transformándose en antisemitismo abierto. Si se demoniza colectivamente al pueblo judío, se niega su derecho a existir con seguridad o se justifica agresiones en nombre de causas ideológicas, se alimenta un odio real con consecuencias reales, capaz de desembocar en ataques mortales como el que hoy lamentamos.

Manifestamos nuestra cercanía, oración y solidaridad con la comunidad judía en estos momentos de duelo. Reafirmamos nuestro rechazo de todo antisemitismo y renovamos nuestro compromiso con el diálogo y el respeto entre creyentes.